

### +++ NEU +++ NEU +++ NEU +++ NEU +++ NEU

# **Tango Argentino**

## Neuer Tanz-Kurs ab Februar 2024

Ohne Vorkenntnisse in die Welt des Tango-Argentino eintauchen, den Stress einfach wegtanzen und etwas für die Gesundheit tun. Laut diverser Studien hilft insbesondere Tango Argentino gegen zahlreiche Krankheiten und lässt uns glücklicher werden.

In diesem Kurs lernen Sie mit dem Tango Argentino tänzerisch zu entspannen – dies ist das Ziel und die Ausrichtung des Unterrichts. Es sind keine Vorkenntnisse notwendig – Anfänger Single oder Anfänger Paare sind herzlich willkommen!



#### **Ihr Trainer:**

#### **Burkhard Schwerin**

Burkhard ließ sich viele Jahre in diesem Stil von deutschen wie auch von argentinischen Tanzlehrern ausbilden und entwickelte sein eigenes Unterrichtskonzept. Er interpretiert den Tango Argentino als einen herrschaftsfreien Raum, in dem die Tanzenden im Mittelpunkt stehen und sich gemeinsam im Tanz begegnen und ausdrücken. Besonderen Wert legt er dabei auf die schöne Bewegung, das schöne Gehen in und mit der Musik, so dass der Betrachter die Tänzer als Teil der Musik und des leidenschaftlichen Gesangs wahrnimmt. Die Schönheit des Tangos entsteht für ihn durch das harmonische Zusammenspiel der Tanzenden.

**Kursraum:** Gym-Saal (1. Stock im Neubau)

**Kurstag:** Samstag 14:00 – 15:30 Uhr

**Kurszeitraum:** ab Sa, 03. Febr. 2024 für 10 Wochen

**Kurskosten:** Mitglied der TS Jahn 140€ / Gast 190 €

Anmeldung ist auf der Homepage www.tsjahn.de unter der Rubrik "Workshops" möglich oder persönlich in der Geschäftsstelle in der Weltenburger Str. 53 in 81677 München